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ATA Nº 10/2017

Ao décimo segundo dia do mês de julho de dois mil e dezessete, realizou-se a reunião ordinária do
Conselho do Instituto de Letras e Artes, às 14 horas e 30 minutos, na sala do Miniauditório, Bloco 01,
CAIC II. Fizeram-se presentes à reunião os seguintes Conselheiros: Alessandra Avila Martins, Carla
Klein, Eduardo Saraiva, Elaine Nogueira da Silva, Eliana da Silva Tavares, Elisabete Andrade Longaray,
Josiane dos Santos Farias, Laura Garcia Storino, Marcelo Roberto Gobatto, Michael John Chapmam,
Normélia Maria Parise, Pablo Andrés Rothammel, Raymundo da Costa Olioni, Roseli Aparecida da Silva
Nery e Rose Meri Bazareli Vaz. Afastados: Carlos Roberto Cardoso Peres. Justificada a ausência: Cláudia
Mentz Martins, Luciana Paiva Coronel e Lúcia Lovato Leiria. Sem representação, o Diretório Acadêmico
de Artes. PRIMEIRO PONTO DE PAUTA: Homologação da ata nº 9 do Conselho. A senhora
Presidenta submeteu a ata no Conselho para apreciação pelo membros presentes. Em seguida, a ata foi
aprovada. SEGUNDO PONTO DE PAUTA: Discussão das tabelas de pontuação para concurso
público de professor efetivo. Os membros do Conselho discutiram a pontuação da tabela. Foram feitas
sugestões para a alteração da mesma, porém o Conselho avaliou que seria preciso contemplar
especificidades das áreas, questionando sobre a possibilidade de serem construídas duas tabelas para o
ILA. Uma específica para Letras e outra para as Artes. Assim, foi decidido adiar para a próxima reunião
de Conselho a aprovação da(s) tabela(s). A senhora Presidenta ficou encarregada de fazer contato com a
Secretaria dos Conselhos para avaliar essa possibilidade e dar retorno por email, antes da próxima
reunião. O conselho aprovou o ponto de pauta. TERCEIRO PONTO DE PAUTA: Edital da
proficiência. A senhora Presidenta apresentou o Edital da Proficiência para aprovação. Os Conselheiros
optaram por realizar uma leitura prévia, a fim de discutir o Edital na próxima reunião do Conselho. Sendo
assim, a senhora Presidenta enviará por e-mail o documento para os membros do Conselho. O ponto
submetido foi aprovado pelos Conselheiros. QUARTO PONTO DE PAUTA: Processo de prorrogação
do afastamento para realização de Pós-Graduação da Profa. Luiza M. da Silva. A senhora Presidenta
apresentou o pedido de prorrogação do prazo de afastamento da professora. O prazo de prorrogação será
do dia 01/08/2017 a 28/02/2018. A Área de Espanhol consentiu o pedido de prorrogação de afastamento
durante um semestre para a professora concluir o projeto de doutorado. O Prof. Pablo Andrés Rothammel
comentou sobre a realização do concurso público para professor substituto. O candidato aprovado
substituirá a professora Luiza Machado da Silva, ministrando as aulas das disciplinas de Língua
Espanhola Instrumental I e Espanhol para Fins Específicos. O Conselho aprovou o ponto de pauta.
QUINTO PONTO DE PAUTA: Projetos e/ou relatórios de Ensino e Extensão. A Profa Normélia
Maria Parise leu a Ata n° 05/2017 da Câmara de Ensino, Cultura e Extensão: “Aos doze dias do mês de
julho de dois mil e dezessete, no Instituto de Letras e Artes da Universidade Federal do Rio Grande, às
9h30min, os representantes da Câmara de Ensino, Cultura e Extensão do ILA reuniram-se para avaliar os
projetos e relatórios de extensão. Estiveram presentes Raymundo Olioni, Normelia M Parise e Michael
Chapman. Foram encaminhados a esta Câmara, para análise, projeto de ensino: Workshop em Descrição e
Análise Linguísticas, da profa. Tatiana Schwochow Pimpão; os projetos de extensão Formação
continuada de docentes de ensino fundamental da rede pública de ensino de Santo Antonio da
Patrulha, da profa Darlene Webler; Exame de Português Brasileiro como Língua Estrangeira(PBLE) –
Língua e Cultura (2017), do prof. Pablo Andrés Rothammel, e  CENTRO DE ENSINO DE LÍNGUAS
ESTRANGEIRAS - CELE 2017, da profa. Eliane Misiak. Também foram encaminhados os relatórios
finais 6 Seminário Nacional de Linguística e Ensino de Língua Portuguesa (SENALLP),da profa. Kelli
da Rosa Ribeiro; Viagem Didática ao Uruguai para o aprendizado do Espanhol, da profa. María Josefina
Israel Semino de López; e o relatório parcial Biografias do trauma: um olhar literário e interdisciplinar
para a experiência da violência obstétrica, da profa. Kelley Baptista Duarte. Os projetos e relatórios
foram analisados, deferidos entregues a seus autores para devidos ajustes. Nada mais havendo a tratar, a
ata segue assinada pelos presentes.” O ponto foi submetido e aprovado por unanimidade. SEXTO
PONTO DE PAUTA: Projetos e/ou relatórios de Pesquisa e Pós-Graduação. A Profa. Alessandra
Avila Martins procedeu à leitura da ata nº 2/2017 da Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação: “Aos onze
dias do mês de julho de dois mil e dezessete, a Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação, composta pelas
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professoras Alessandra Avila Martins, Cláudia Mentz Martins e Carla Beatriz Klein, realizou reunião para
avaliar os seguintes projetos de pesquisa: Amostras da Ilha da Torotama: fenômenos em variação
linguística e Ilha da Torotama e Povo Novo: passado e presente que se entrecruzam, ambos da Profª
Drª Tatiana Schwochow Pimpão e A margem em evidência: gênero, etnia e sociedade na literatura
brasileira contemporânea da Profª Drª Luciana Paiva Coronel.  A Câmara encaminhou ao Conselho,
para apreciação, o documento Preservação da Produção Científica Docente do Antigo DLA/FURG de
autoria da Profª Drª Maria Cristina Freitas Brisolara. O Conselho destacou que o documento em questão
não se configura como um projeto de pesquisa, mas aprovou a digitação nas dependências do ILA e
sugeriu que o material fique alocado no site do NELP (Núcleo de Estudos em Língua Portuguesa). Os
projetos foram homologados pela Câmara e encaminhados às proponentes para os ajustes necessários. 
Nada mais havendo a constar, lavramos a presente ata.” O ponto submetido foi aprovado pelo Conselho.
SÉTIMO PONTO DE PAUTA: Pedidos de afastamentos. O Prof. Marcelo Roberto Gobatto leu a ata
nº 6/2017 da Câmara de Assuntos Administrativos: “Aos doze dias do mês de julho de dois mil e
dezessete, nas dependências do Instituto de Letras e Artes, às onze horas, reuniu-se a Câmara de Assuntos
Administrativos do Conselho do Instituto de Letras e Artes. Compareceram à reunião os seguintes
membros da Câmara: Carlos Roberto Peres, Laura Garcia Storino e Marcelo Roberto Gobatto. Dando
início à reunião, foi posto em discussão os pedidos de afastamentos, diárias e passagens dos servidores do
ILA. Foram analisados os seguintes pedidos: Marisa Porto do Amaral, dia 21 de junho, para participar da
Reunião de estudos do Grupo de Fonologia do VARSUL, PUCRS, Porto Alegre; Alessandra Avila
Martins, dia 28 de junho, para participar de Banca de defesa de Mestrado, na UNIPAMPA, Campus Bagé;
e nos dias 06 e 07 de julho para tratar de assuntos particulares em Porto Alegre; Luciana Pilatti Telles, dia
22 de junho, para participar de Banca de Defesa de Mestrado na UFPel, Pelotas; Tatiana Pimpão, de 15 a
18 de agosto, para participar do Minicurso E-dictor como ferramenta para edição em XML, na UFSC,
Florianópolis; Elisabete Andrade Longaray, dias 26 e 27 de junho, para participar de Banca de defesa de
Doutorado, na UNISINOS, São Leopoldo; Luciene Bassols Brisolara, dias 26 e 27 de junho, para
participação do curso de Fonética e Fonologia com o suporte do PRAAT na UCPel, Pelotas; José Luís
Fornos, dias 28 e 29 junho, para participar de Banca de defesa de Doutorado e Reunião de Pesquisa, na
PUCRS, Porto Alegre; Kelli da Rosa Ribeiro, dia 19 de junho, para participar de Banca de Qualificação
de Mestrado na UFPEL, Pelotas; no período de 31 de julho a 02 de agosto, para participar de Banca de
Trabalho de Conclusão de Curso (Letras Português/Espanhol – EaD) Polo Santa Vitória do Palmar; nos
dias 04 e 05 de agosto, para participar de Banca de Trabalho de Conclusão de Curso (Letras
Português/Espanhol – EaD), Polo Santo Antônio da Patrulha; nos dias 14 e 15 de agosto, para participar
de Banca de Trabalho de Conclusão de Curso (Letras Português/Espanhol – EaD), Polo Sarandi; Twyne
Soares Ramos, dias 14 e 15 de julho, para participar de defesa de TCC do curso de Letras EAD, Polo de
Santa Vitória do Palmar; e no período de 24 de julho a 04 de agosto para tratar de assuntos particulares;
Luciana Paiva Coronel, no período de 10 a 14 de julho, para tratar de assuntos particulares em Porto
Alegre. Os afastamentos foram analisados e aprovados pela Câmara. Também foram analisados os
seguintes pedidos de afastamentos com diárias e passagens: José Luís Fornos, no período de 7 a 11 de
agosto, para participar do XV Congresso Internacional da ABRALIC, UERJ, Rio de Janeiro. Os
afastamentos foram aprovados pela Câmara, estando à concessão das diárias e passagens condicionada à
autorização da Direção do ILA. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, na qual eu, Carlos
Roberto Peres, na condição de secretário, lavrei a presente Ata, que vai assinada por todos os membros
desta Câmara”. O ponto de pauta foi submetido e aprovado por unanimidade. OITAVO PONTO DE
PAUTA: Assuntos gerais. A senhora Presidenta mencionou a reunião sobre a Mostra das Profissões que
será realizada pela Furg em parceira com Shopping Partage nos dias  25, 26 e 27 de agosto. Comentou
sobre o Edital para seleção de um professor convidado, que deverá ser encaminhado até setembro, para
atuar no PPG de Letras e nos cursos de Letras. Anunciou, também, a necessidade de indicar um
representante para compor a Comissão Externa do Patrimônio e outro para atuar como Agente
Patrimonial. A representante do ILA na Comissão será a servidora Laura Garcia Storino, e para Agente
Patrimonial será a servidora Ana Cláudia Borges Saraiva. Além disso, a senhora Presidenta falou sobre
a avaliação favorável do Projeto de Mestrado em Linguística, realizada pela Profa. Dra. Carmen
Hernandorena (UFPEL), professora convidada para fazer o parecer sobre a inclusão da Área de
Concentração em Linguística  no Programa de Pós-Graduação em Letras. Nada mais havendo a tratar, a
senhora Presidenta encerrou a reunião. Esta ata será disponibilizada a todos, para apreciação, e será
submetida à votação para aprovação na próxima reunião ordinária. A ata foi redigida por mim, Josiane
dos Santos Farias, que secretariei a reunião, e assinada pela senhora Presidenta, Elaine Nogueira da Silva.
Este documento é autenticado eletronicamente no sistema Sedoc.
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